



第2回全体スクーリングの様子



7月11日(木)、第2回全体スクーリングを実施しました。今回のテーマは、『感じよう～色水あそびをしよう』。色水や泡を触ったり色水のカーテンをくぐったりしました。また、訪問学級の友達や先生達とたくさんかかわりながら楽しみました!



透明の色水はとてもきれいでした。色水カーテンにドキドキでしたね!

ペットボトルで作った泡や「バスボム」を触りました。感触を味わったり、泡の音を聴いたりしました。



7月の学習の様子



高等部2年生
キャンバスを触って感触を確かめてから、絵の具をのせて、手を使って自由に伸ばして描きました。



中学部2年生
宿泊体験学習では、全行程、友達と一緒に活動しました。2日目には、代表で帰校の挨拶を担当しました。



小学部6年生
泡あそびをしました。柔らかい泡にうっとり表情。泡を優しく触っていました。

小学部6年生
耳を澄まして氷の音を聴きました。手を氷水に入ると冷たさに驚き、すぐに手を出しました。



小学部4年生
スイミーと仲間たちを右手の親指で描きました。ステンシルシートを外すと魚が現れ、その魚をじっと見つめました。

